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«Без политики всетаки не обошлось,
а жаль» — так говорили многие де
путатыединороссы в минувшую

среду после окончания седьмого заседа
ния облсовета. Поводом для таких выво
дов послужили, как это часто бывает в по
следнее время, выступления коммунис
тов. Члены фракции КПРФ вообще гово
рят на заседаниях много — по количеству
и продолжительности выступлений они в
лидерах. (Вот так бы и с законодательны
ми инициативами!) А хотят, видимо, гово
рить еще больше. Наверное, поэтому
шесть депутатовкоммунистов покинули
зал заседаний, когда большинством голо
сов прения по одному из вопросов, уже не
раз обсужденному на предыдущих засе
даниях, были прекращены.

Эмоциональный (или рассчитанный?)
демарш КПРФ был в конце заседания и
както смазал впечатление от главной ин
формации, которую представила в докла
де руководитель департамента финансо
вой политики области В.Г. Щипкова. А ин
формация эта заключается в следующем:
и консолидированный бюджет области, и
собственно областной по итогам полуго
дия успешно выполнены. Рост бюджетных
показателей (в том числе и по собствен
ным доходам) по сравнению с аналогич
ным периодом прошлого года составляет
более 20 процентов (а в некоторых райо
нах — более 50). Речь идет о сумме около
миллиарда рублей. Притом, что весь го
довой бюджет — около 10 миллиардов
рублей. А это значит, если сказать проще,
что экономика области на подъеме (сум
мы собираемых налогов растут стреми
тельными темпами). Из федерального
бюджета деньги также поступают соглас
но принятым думскими единороссами в
последние месяцы решениям, в том числе
и на дороги, и на снос ветхого жилья.

Могут ли эти факты радовать тех,
кто постоянно критикует действия
областных властей, федерального

центра и партии «Единая Россия»? На мой
взгляд, нет. Видимо, поэтому коммунисты
задали Щипковой много вопросов. И все
эти вопросы были одного плана: почему
финансирование по этой социальной
строчке уменьшено да по той? Несмотря
на то, что общий ответ на них прозвучал
сразу: в общем объеме и в отдельности
все расходы на социальные нужды не

уменьшаются, а увеличиваются по срав
нению с планом.

Уменьшение же некоторых цифр в кон
кретных строках бюджета связано с тем,
что идет процесс перераспределения
полномочий между управлениями, депар
таментами, ведомствами. Ну, скажем, пе
редают какието функции и полномочия
из образования в культуру и вместе с ни
ми переводят из строчки в строчку финан
сирование. То же самое и при перерас
пределении полномочий между бюджета
ми разных уровней.

Казалось бы, всё понятно. Закон о бюд
жете принимался в первом чтении. Вто

рое будет через месяц. У депутатов есть
время разобраться с этими нюансами пе
ред принятием окончательного решения,
обсудить все в комитетах. Тем не менее
коммунисты долго не отпускали с трибуны
В.Г. Щипкову. Что искали? Крамолу в бюд
жете? Или на СМИ работали?

Впрочем, можно не сомневаться, что
озвученные КПРФ вопросы попадут на
страницы оппозиционной прессы и будут
интерпретированы соответствующим об
разом. Однако тут как ни упражняйся в
«сочинительстве», а факты вещь упрямая:
экономика растет, «Единая Россия» вы
полняет обещания.

По поводу так называемых «горячих»
публикаций в прессе председатель обла
стного Совета И.Я. Мосякин сделал спе
циальное заявление, смысл которого за
ключается в том, что областные власти не
будут безмолвно взирать на то, как народу
пытаются преподнести искаженную или

«весьма своеобразно интерпретирован
ную» информацию. Как это было сделано,
например, по поводу увеличения транс
портного налога (самого закона даже в
первом чтении нет, а уже некоторые кри
чат: «Караул! Народ грабят!») или закона о
запрещении игорной деятельности на
территории области, когда газета «Орлов
ские новости» обвинила наших депутатов
в лоббировании интересов крупного игор
ного бизнеса. Закон принят, действует, иг
ровые салоны закрыты. И какое тут лобби
рование? Однако в «Орловских новостях»
этот положительный факт как будто и не
заметили.

На заседании в первом чтении был
принят закон о возмещении расходов учи
телям сельских школ по оплате комму

нальных услуг. Как ни странно, коммунис
ты возражали, требовали предваритель
ного рассмотрения законопроекта в ко
митетах. И.Я. Мосякин ответил: «До вто
рого чтения еще месяц. Есть время пора
ботать над законом в комитетах. А вопрос
очень сложный. В восьми регионах Рос
сии его уже пытались решить и не смогли.
Принятие закона в первом чтении даст
толчок к его тщательной и скорейшей
проработке».

Всего же на заседании было рассмо
трено 20 вопросов. Среди наиболее
значимых — законопроект об усло

виях предоставления в собственность
гражданам земельных участков, о потре
бительской корзине в Орловской области,
поправки к закону об административных
правонарушениях.

Депутаты приняли постановление о
присвоении архиепископу ОрловскоЛи
венской епархии Паисию звания «Почет

ный гражданин Орловской области», ут
вердили состав областной избирательной
комиссии, а также областного молодеж
ного парламента.

В конце заседания руководитель конт
рольносчетной палаты В.Ф. Курганников
проинформировал депутатов о результа
тах проверки деятельности областного
государственного предприятия «Орелгос
заказчик». В его выступлении еще раз
прозвучали слова: «Нецелевого расходо
вания средств не было». Владимир Федо
рович очень подробно доложил о резуль
татах проверки. Тем не менее коммунисты
и Курганникова засыпали вопросами, на
которые он отвечал уже не раз. Руководи
тель КСП отвечал на них, но не сдержался
от реплики: «Если не запоминаете — за
писывайте».

Коммунист Иконников попробовал вы
ступить в качестве содокладчика. Но ни
какой «содоклад» повесткой дня предус
мотрен не был. И большинство депутатов
слушать его не захотели — проголосовали
за прекращение прений. Тутто шесть
коммунистов демонстративно вышли из
зала. Прокомментировал демарш депу
татединоросс А.Н. Тихонов: «Иконников в
суд не является, а здесь выступить ему хо
чется почемуто». Александр Николаевич
имел в виду судебное разбирательство по
иску руководителя «Орелгосзаказчика»
Л.Г. Мониной к В.Н. Иконникову о защите
ее деловой репутации в связи с публичны
ми заявлениями последнего.

Другой единоросс, С.Г. Потемкин,
также высказал мнение по поводу
словесной активности коммунис

тов: «У многих наблюдателей, присутству
ющих на заседании, может сложиться
мнение, что, кроме фракции КПРФ, никто
в облсовете и не работает. А это ведь сов
сем не так. Законопроекты нужно тща
тельно прорабатывать и обсуждать в ко
митетах, приходить к согласию по спор
ным моментам. Так большинство депута
тов и поступает. А пространные выступле
ния на заседании Совета просто непро
дуктивны. Они только время отнимают».

А.Н. Тихонов вынес на обсуждение Со
вета вопрос о законности предоставления
квартир В.Н. Иконниковым однопартий
цам в бытность председателем горсовета
Орла. И.Я. Мосякин предложил Тихонову
сделать личный депутатский запрос по
этому поводу в прокуратуру. На том и по
решили.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

В ОБЛАСТНОМ СОВЕТЕ

ФАКТЫ ПРОТИВ СЛОВ

(Окончание. 
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На импровизированную сцену
один за одним выходили музы
кальные и танцевальные ансам
бли, даря гостям задор и отлич
ное настроение. Ведущая расска
зывала участникам праздника о
богатой истории улицы, на кото
рой они живут, о её значении для
нашего города, о сегодняшнем

дне Московской и, самое глав
ное, о тех людях, которые являют
ся её современной историей. 

Цветами и памятными подар
ками поздравила администрация
Железнодорожного района вете
ранов Великой Отечественной
войны, многодетных и одиноких
мам и их малышей, семьи, кото
рые нуждаются в особой защите
государства, которые много сил и

средств тратят на лечение детей.
Тёплые слова поздравлений

произнесли глава администрации
Железнодорожного района 
Ю.М. Тарасов, его первый замес
титель А.И. Рассказов, председа
тель территориальной депутат
ской группы А.Н. Митин. 

— На Московской есть всё:
учебные, торговые, медицинские
учреждения, важные промышлен
ные предприятия, библиотека,
памятники истории, культуры.
Есть красивые парки, уютные ал
леи, — сказал Ю.М. Тарасов. —
Но главное богатство этой улицы
— люди! С праздником, дорогие
земляки!

В праздничную программу бы
ло включено подведение итогов
районного смотраконкурса на
звания "Лучший дом", "Лучший
двор", "Лучший подъезд".

Самым аккуратным и уютным
признан двор дома № 28 по улице
Привокзальной. Старшая по дому
Н.А. Миронова приняла поздрав
ления и подарки администрации. 

Лучшим из 5315 частных до
мов в Железнодорожном районе

стал дом № 85, расположенный
на улице Поликарпова. Его хозяй
ка — Г.Д. Жунь. 

Вот уже второй год победите
лем в номинации "Лучший подъ
езд" становится подъезд № 3 до
ма № 42 по улице Русанова. Стар
шая по подъезду И.В. Шевченко
получила поздравления с побе
дой.

В этот день жители Железно
дорожного района возложили
цветы к подножию памятника в
сквере Танкистов, помянув всех
тех, кто в страшных сражениях
отдал жизнь за наше сегодняш
нее благополучие, за мирное не
бо над Россией. 

Анна АКАТЬЕВА.

Фото автора.

Праздник 
на улице
Московской
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Город готовится к празднику —
64й годовщине освобождения
от немецкофашистских захват
чиков. Впервые мы будем гово
рить о родном Орле не только как
о городе первого салюта, но и как
о городе воинской славы.

Приукрасились и как будто по
молодели улицы и площади горо
да Орла. К празднику в районе
Центрального универмага вырос
новый скверик: калейдоскоп яр
ких цветов в центре, молодые 
изящные липки вокруг, солнечны
ми лучиками расходятся дорож
ки. Их сейчас  «одевают» в ас
фальт работники МУП «Спецав
тобаза». Чтобы закончить работу
в срок, люди трудятся до самой
темноты, прихватывая и выход
ные дни.

— Здесь будет очень красиво,
еще скамеечки поставят, а через

пару лет и дере
вья подрастут, —
улыбается ас
фальтобетонщик
Игорь Анатолье
вич. — А вообще
в нашем городе
везде становит
ся красиво, где
трудятся наши
рабочие.

Р а б о т н и к и
СМЭУ ГАИ «Орел
транссигнал» об

новляют к празднику дорожную
разметку. «Дорожные  художни
ки» будут работать до самых тор
жественных мероприятий, они
торопятся, чтобы успеть подри
совать «зебры» на всех главных
переходах города.

К дню освобождения города
готовится открытие  фонтана на
бульваре Победы. Сейчас здесь
выкладываются последние квад
ратные метры плитки. Она будет
бирюзового, голубого и  белого
оттенков. Необыкновенные бу
лыжники для украшения фонтана
привезены специально из даль
них карьеров Орловской облас
ти. Объем работы предстоит  еще
большой, но молодые люди, ук
ладывающие плитку, были полны
уверенности, что к 5 августа они
успеют.

Традиционные клумбы у Турге

невского моста к празднику осо
бенно преобразились. Видно, что
поработала рука профессио
нального дизайнера. Оттенки
цветов органично сочетаются и
дополняют друг друга, превра
щаясь в настоящее художествен
ное полотно. Приходите, посмот
рите и  убедитесь.

— Мне всегда нравился наш
город, я тут родилась, дети мои
здесь выросли, — говорит Алек
сандра Владимировна Фомина,
бывший работник завода «Дор
маш». — А перед праздником он
вообще красавцем становится,
хочется гулять и наслаждаться
замечательными видами. По
дольше бы город таким оставал
ся!

А возле сквера Танкистов про
сто кипит праздничная подготов
ка. Военнослужащие воинской
части 7527 пришли на первую ге
неральную репетицию, которой
предшествовал месяц трениро
вок в части. Им поручено возла
гать гирлянду из сосновых веток
к Вечному огню.

Юные моряки из орловской
школы №31 репетируют вынос
знамени (точно такое же — с над
писью «За Родину! За Сталина!»
— появилось над Орлом 64 года
назад, в день освобождения го
рода). Знамя  должны принять
курсанты Академии Федеральной
службы охраны России и водру
зить его на том самом знамени
том доме, что на площади Мира.

Принарядился город к празд
нику, похорошел. И люди, кажет
ся, стали добрее, улыбчивее, не
торопливее… Надо  соответство
вать статусу города воинской
славы. С праздником, родной
Орел!

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Даже если ты приезжий человек, и в Орле
оказался впервые, и ничего не знаешь о
предстоящей знаменательной дате, всё равно
догадаешься — приближается какой�то большой
праздник. И его приближение просматривается во
многом: в обилии высаживаемых цветов, в
тщательной уборке улиц, в обновлении рекламных
щитов, в покраске скамеек и бордюров. 

Орёл чистит пёрышки

Многим горожанам уже с трудом
верилось, что Александровский мост
начнёт функционировать, особенно
когда его ремонт и вовсе приостано
вился. Поговаривали даже о том, что
необходимости делать конструкцию
такой мощной не было: мостто пе
шеходный, а пускать автомобили и
трамваи по нему, как известно, не
планировали. Так или иначе, недав
но глава города объявил очередную
дату открытия моста — 1 ноября.
Средства на завершение рекон
струкции изысканы благодаря уси
лиям партии "Единая Россия", по
инициативе  которой выделено из
федерального бюджета на ремонт
дорог в Орле 257 млн. 600 тысяч руб
лей. Часть этих денег направят на
завершение реконструкции моста.  

В минувшую среду на объект
пришли секретарь Орловского ре
гионального отделения всероссий
ской политической партии "Единая
Россия" И.Я. Мосякин и мэр Орла
А.А. Касьянов. 

Директор по производству уп
равления капитальным строитель
ством (УКС) Орла Е.А. Жеглов сооб
щил, что реконструкция моста нача

лась в 2003 году. Сумма затрат со
ставила 89 млн. рублей. Хотя основ
ной объём работ уже завершён, не
обходимо ещё 44 млн. рублей, что
бы соединить пролёты, завершить
отделку и уложить асфальт. 

Мэр Орла подчеркнул, что за
вершить реконструкцию Александ
ровского моста к 1 ноября удастся
благодаря сумме, выделенной го
роду из федерального бюджета по
инициативе партии "Единая Рос
сия" на развитие уличнодорожно
го хозяйства.

В свою очередь И.Я. Мосякин от
метил, что для завершения работ
требуются немалые средства. "Го
сударственной думой РФ было при
нято историческое решение о вы
делении денег Орлу. Это пока не
большая сумма, но начало положе
но. С помощью федеральных
средств мы сможем не только за
вершить строительство Александ
ровского моста к 1 ноября, но и за
асфальтировать большую часть ор
ловских улиц. Это будет настоящим
подарком всем жителям города", —
сказал И.Я. Мосякин. 

Сергей МЕРЦАЛОВ.

СТРОЙКА ВЕКА

Мост отремонтируют к 1 ноября?
О том, что ремонт Александровского моста в Орле
превратился в настоящий долгострой, знает каждый
орловец. Мэр А.А. Касьянов неоднократно обещал
открыть объект для пешеходов, но всегда что�то
мешало: то возросший объём работ ввиду ветхости
конструкции, то нехватка финансов. 

На базе ОВД по Колпнянскому району

состоялось областное совещание, 

в работе которого принял участие

главный инспектор МВД генерал�

майор милиции В.В. Матюшин. 
На протяжении недели в УВД работала минис

терская комиссия: ее приезд был связан не только
с новым назначением начальника УВД, но и с про
веркой ряда направлений деятельности службы. 

Проверялась работа центральных направлений:
уголовного розыска, по борьбе с экономическими
преступлениями и организованной преступностью,
охраны общественного порядка, участковых упол
номоченных милиции. В целом, как сказал В.В. Ма
тюшин, за прошедшие два года в деятельности УВД
по Орловской области  произошли большие пози
тивные изменения. Это отметили и в Министерстве
внутренних дел. Тем не менее еще есть проблемы в
работе дежурных частей по принятию заявлений от
граждан, уголовного розыска — по раскрытию пре
ступлений прошлых лет и в  деятельности участко
вых. 

В качестве места проведения совещания
Колпнянский район был выбран не случайно. В ию
не состоялось плановое инспектирование ОВД по

Колпнянскому району. В течение недели предста
вители практически всех служб проверяли деятель
ность отдела за последние пять лет. Были проана
лизированы результаты оперативнослужебной де
ятельности отдела, организовано взаимодействие
подразделений в предупреждении, раскрытии и
расследовании преступлений. 

В итоге работу колпнянской милиции оценили
удовлетворительно. Отмечен и местный опыт вза
имодействия с добровольными народными дружи
нами. Созданные по инициативе главы админист
рации района В. Громова, они работают здесь с
2002 года. В состав дружин входят представители
28 районных предприятий. Только в текущем году
дружинники совместно с сотрудниками милиции
доставили в райотдел за различные правонаруше
ния 43 человека и раскрыли 7 преступлений. По
опыту работы в райцентре будут созданы дружины
и  на селе. 

За активное участие в обеспечении правопоряд
ка в районе, содействие милиции глава районной
администрации и целый ряд наиболее активных
дружинников района были награждены начальни
ком УВД почетными грамотами и ценными подар
ками.

Пресс�служба УВД.

Колпнянский опыт отметили в Москве

В мероприятии примут участие
гости из столицы — ветераны авиа
ции Юрий Михайлович и Зоя Алек
сеевна Поповы, принимавшие уча
стие в освобождении Орла.

Они воевали в составе 171го
Тульского Краснознаменного авиа
полка. Посещение мест боевой
славы на Орловщине уже стало для
них доброй традицией. Ветераны

принимали участие в мероприяти
ях, посвященных 55 и 60летию ос
вобождения города. Юрию Михай
ловичу 88 лет, а Зое Алексеевне —
85, но, несмотря на возраст, Попо
вы надеются приехать в Орел на
торжества и в следующем году, к
65летию освобождения города. 

Информагентство

"Орловской правды".

К местам боевой славы 
Сегодня в  сквере Гуртьева пройдет митинг Памяти,
посвященный 64�летию освобождения Орловщины от
фашистских оккупантов. 

Перспективы социально�экономического развития Верхов�
ского района обсуждались вчера на расширенном совеща�
нии, проведенном губернатором области Е.С. Строевым. 

До отказа был заполнен зал Дома культуры районного центра. Вместе
с губернатором и его заместителями, руководителями ведущих департа
ментов области на встречу с представителями трудовых коллективов рай
она приехали руководители инвестиционных компаний, уже работающих
или проявляющих серьезный интерес к районам этой зоны области. В
ближайшие три года, отмечалось на совещании, на верховской земле бу
дет реализован ряд крупных инвестиционных проектов, включающих в се
бя строительство современных предприятий по переработке пшеницы и
производству строительных материалов, реконструкцию основных пере
рабатывающих предприятий, элеватора, железнодорожного узла. Здесь
будут строиться животноводческие комплексы, новая техника и техноло
гия приходят на поля. 

Как отмечалось на совещании, реализация этих проектов позволит со
здать несколько сотен новых и хорошо оплачиваемых рабочих мест, ре
шить многие социальные проблемы. По предварительным подсчетам, в
течение трех ближайших лет объем валового производства продукции
здесь должен возрасти как минимум в два раза.

(Отчет о работе совещания будет опубликован в следующем номере
нашей газеты).

Юрий СЕМЁНОВ.

Большие перспективы Верховья

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

НАКАНУНЕ ПРАЗДНИКА

2 августа в администрации области состоялось оперативное

совещание с участием представителей правоохранительных

органов, других силовых структур, на котором был

рассмотрен вопрос о мерах по предупреждению проявлений

экстремизма и обеспечению общественного порядка 

в праздничные дни. 
Провел совещание губернатор области Е.С. Строев. 
С информацией выступили представители УФСБ, УВД, руководства

города Орла.
Подводя итоги совещания, губернатор подчеркнул необходимость

принятия исчерпывающих мер по обеспечению безопасности в местах
массового скопления людей (на рынках, в парках, торговых точках и т.д.).
Правоохранительные органы должны незамедлительно и адекватно реа
гировать на все факты проявлений провокаций и беспорядков. 

В этой связи отмечена также необходимость активизировать проведе
ние комплекса предупредительнопрофилактических мероприятий, на
правленных прежде всего на предотвращение проявлений экстремизма,
межнациональной розни, в соответствии с решениями недавнего расши
ренного заседания коллегии области по вопросу усиления борьбы с пре
ступностью.

Пресс�служба  губернатора.

Обеспечить порядок в праздничные дни


